30 mars 2010 **10.335** 

## Question du groupe libéral-radical

## CNIP: une autonomisation vraiment bâclée?

Les nouvelles concernant le CNIP parues dans la presse sont inquiétantes pour la survie de cette entité qui vient d'obtenir son autonomie.

Le Conseil d'Etat peut-il nous dire quelle est l'ampleur des problèmes et quelles sont les voies considérées pour les résoudre?

Signataires: C. Gueissaz, Ph. Bauer, Ph. Haeberli, A. Gerber, F. Monnier, J.-B. Steudler, H. Frick, C. Hostettler, N. Stauffer, P.-A. Wyss, S. Menoud, B. Haeny, A. Meyrat, J.-J. Wenger, Ch. Imhof, P.-A. Steiner, V. Blétry-de Montmollin, C. Guinand, T. Perrin, O. Haussener, Ch. Häsler, J.-B. Wälti, D. Cattin et P. Zürcher.